

Beschluss der Vollversammlung vom 11. Juli 2023

Positionierung zur Ausrichtung eines Jura-Infotages und zur Wiedereinführung des Standortes der juristischen Fakultät auch in Rostock

"Die IHK zu Rostock möchte die Unternehmerschaft, die Rechtsanwaltschaft, Verwaltung und Verbände bei der Rekrutierung von Juristen unterstützen. Vor allem praktische Maßnahmen wie die Initiierung und Unterstützung eines Jura-Infotags sollen dazu dienen frühzeitig auf Absolventen zuzugehen. Ein funktionierendes Rechtssystem setzt eine Besetzung von qualifizierten Juristen über alle Bereiche voraus.

Um die Rahmenbedingungen der Wirtschaft im Kammerbezirk zu verbessern, befürwortet die Vollversammlung einen solchen Jura-Infotag. Zudem fordert die Vollversammlung zur Stärkung des Rechtsstaates, die Erweiterung des Standortes einer juristischen Fakultät auch nach Rostock, um den Nachwuchs in Justiz, Verwaltung und Anwaltschaft auszubilden."